"Le sous-préfet est un bien mauvais postier"



► Le Collectif local contre la privatisation de la Poste aimerait bien rencontrer le sous-préfet après le succès du vote. / Ρμοτο V.F.

Depuis la votation organisée le 3 octobre par le Collectif contre la privatisation de la Poste, qui regroupe à Arles aussi bien la CGT, Attac, le NPA, le PC, l'idée était de surfer sur ce succès. "En france, plus de 2 millions de personnes ont voté. Sur Arles, 5 300 personnes ont donné leur avis. Et au total 98,5 % des gens étaient contre la privatisation", note Claire Billès de la FSU. "On voulait donc ren-

contrer le sous-prétet Pierre Castoldi. On attend toujours..." Le préfet Sappin a
pourtant reçu le Collectif départemental et Michel Vauzelle recevra le Collectif arlésien vendredi. "Le sous-préfet ne joue pas son rôle de postier du gouvernement." Pour
Bruno Leclerc: "la population
a pourtant son avis à donner."
Demain, une réunion du Collectif a lieu à Marseille.

A.W.